

9 くすのき男声、2015年「わいわいクリスマスフェスタ」に出演しました。
くすのき男声合唱団は、昨年に引き続き「わいわいクリスマスフェスタ」に出演しました。

この行事は、楠地区市民センターおよび楠交流会館を利用している主として音楽団体が集まり、クリスマス行事として開催しているもので、今年で2回目となります。

昨年は4団体でしたが、今年は7団体となり、増えた3団体のうち2団体が子どもとなり、一層活気のある演奏会になったと思います。

昨年同様、観客も参加する演奏会にしようと出演者も舞台に着席して、同じ時間を過ごしました。最後にクリスマスソング「きよしこの夜～ジングルベル～もろびとこぞりて」を全員で合唱して締めくくりとしました。お疲れさまでした。よいお年を！



さあ！本番です。わいわいクリスマスフェスタのどりを飾って登場です。
そのせいか話が長くなり、早く歌いたいなーとの心の声が...



コーラスいずみさんとオーホエンザの「オー・ブ・チーニン」と「聖者が町にやってくる」と歌いました。会場みなさんも一緒に。



子ども音楽クラブの仲間も揃い、子どもたちのリコーダーの音色を聞きながら、「さあうたいだそう よろこびのうた」を元気よく歌いました。

